



POLBAN

**POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG**

**TERAKREDITASI "A"
OLEH BAN-PT**

WARTA-POLBAN

Assuring Your Future

Volume : 1, Tahun ke-6

Edisi : Maret 2022

Alamat Redaksi :

Humas-Politeknik Negeri Bandung

Gedung Direktorat lantai-1

Telp : (022) 2013789 – 2007651

Facs : (022) 2013889

E-mail : humas@polban.ac.id

<https://www.polban.ac.id/category/>

DAFTAR ISI :

**PENANDATANGANAN
NOTA
KESEPAHAMAN
KERJA SAMA
POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG DENGAN
BANK RAKYAT INDO-
NESIA BANDUNG
ASIA AFRIKA** 1

**SOSIALISASI
MEKANISME
PEMILIHAN
DIREKTUR
POLITEKNIK NEGERI
BANDUNG
MASA BAKTI
2022-2026** 2

**DIREKTUR POLBAN
MENERIMA
KUNJUNGAN DARI
STEM MULYA SETYA
JAKARTA DAN
POLITEKNIK NEGERI
PADANG** 2

PENANDATANGANAN NOTA KESEPAHAMAN KERJA SAMA POLITEKNIK NEGERI BANDUNG DENGAN BANK RAKYAT INDONESIA BANDUNG ASIA AFRIKA



HUMAS

Humas – Direktur Politeknik Negeri Bandung, Dr. Ir. Rachmad Imbang Tritjahjono, M.T., dan Pimpinan Cabang PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Cabang Bandung Asia Afrika, R. Mochammad Yogiprayogi menandatangani nota kesepahaman kerja sama antara Politeknik Negeri Bandung (Polban) dengan BRI Cabang Bandung Asia Afrika dalam bidang Penerimaan Pembayaran Setoran Mahasiswa melalui Jaringan Pelayanan BRI, *Payroll*, dan Rekening Mahasiswa *Bundling Brizzi Co Branding* KTM Polban. Penandatanganan nota kesepahaman ini dilaksanakan di Ruang Rapat Direktur lantai-2 Gedung Direktorat, 16 Maret 2022. Hadir pada acara ini Wakil Direktur Bidang Akademik, Prof. Dr. Ir. Noor Cholis

Basjaruddin, M.T., Koordinator Bagian Akademik dan Kemahasiswaan, dan Subkoordinator Bidang Akademik dan Kemahasiswaan. Dari PT. BRI, yang hadir adalah Benny (*Regional Relationship Manager*), Enden (AMPD), dan Puspita (RMD). Adapun maksud dan tujuan diadakannya kerja sama ini sebagaimana tertulis dalam nota kesepahaman adalah (1) sebagai salah satu upaya peningkatan pelayanan administrasi bagi mahasiswa Polban melalui implementasi sistem *host to host*, yaitu hubungan secara *real time on line* antara server melalui fasilitas jaringan penghubung, (2) sebagai salah satu upaya Bank Rakyat Indonesia untuk meningkatkan pelayanan jasa perbankan kepada mahasiswa dan pegawai Polban. (ak)

BERITA DUKA

Innalillahi waainnalillahi rojan

Pimpinan dan Keluarga Besar
Politeknik Negeri Bandung menyampaikan
tuntun berduka cita atas meninggalnya

Drs. Bambang Priyandono, S.S.T., M.Pd., M.T.
Dosen Jurusan Teknik Elektro
20 Maret 2022



semoga almarhum mendapat tempat mulia di sisi Allah SWT,
dan keluarga yang ditinggalkan senantiasa diberi ketabahan.

Tim Redaktur : Penanggung Jawab : Direktur; Pengarah : Pembantu Direktur Bidang Akademik; Pembantu Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan; Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan; Pembantu Direktur Bidang Perencanaan dan Pengembangan; Ketua Unit Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat. Pimpinan Redaksi : Andi Kari, Sekretariat : Ratna Sundari, Editor Bahasa Indonesia : Hazma, Desain Grafis : Adhitya Listyani, Fotografer : Eko Budi S.

SOSIALISASI MEKANISME PEMILIHAN DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI BANDUNG MASA BAKTI 2022-2026



Humas - Panitia Pemilihan Direktur Politeknik Negeri Bandung menyelenggarakan acara Sosialisasi Mekanisme Pemilihan Direktur Polban Masa Bakti 2022-2026 dengan mengundang Ketua dan anggota senat, pimpinan dan manajemen, dan sivitas akademika Polban. Acara dilaksanakan Kamis, 17 Maret 2022 secara *on-line* dengan menggunakan aplikasi Zoom. Acara dipandu oleh Dr. Lenny Iryani, MT., dan sebagai narasumber ialah Ketua Panitia Pelaksana, Setiadi Rachmat B.Eng., dan dihadiri oleh anggota panitia lainnya. Acara dibuka secara resmi oleh Ketua Senat Polban, Haryadi, Ph.D., dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, paparan materi, tanya jawab, dan ditutup dengan doa. Dalam kata sambutannya, Haryadi berharap panitia dapat bekerja secara maksimal dan profesional sehingga informasi-informasi penting yang berhubungan dengan pemilihan Direktur Polban dapat tersampaikan dan diterima oleh masyarakat internal Polban maupun masyarakat di luar Polban. Media sosial, ataupun media-media lain pada saat ini dapat dimanfaatkan secara optimal. Pada masa pandemi Covid-19 seperti sekarang ini, peran media khususnya media sosial sangat penting dan diperlukan. Pemilihan Direktur Polban diharapkan dapat berjalan dengan baik dan sukses, serta Polban akan mendapatkan pemimpin terbaik. Acara dilanjutkan dengan paparan materi tentang mekanisme pemilihan Direktur Polban masa bakti 2022-2026 oleh Setiadi Rachmat. Dalam paparannya, Setiadi menyampaikan beberapa hal diantaranya adalah *persyaratan, tata tertib, dan jadwal pelaksanaan pemilihan Direktur Polban* sebagaimana Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi No. 19 tahun 2017 dan No. 21 tahun 2018. Saat ini panitia telah membuat 5 program kerja diantaranya : (1) menyosialisasikan mekanisme pemilihan, (2) menjangkir bakal calon direktur, (3) menyaring calon direktur, (4) memilih calon direktur melalui mekanisme rapat pleno senat tertutup yang dihadiri menteri, (5) dan menetapkan dan melantik direktur terpilih oleh menteri. Menurut Setiadi, untuk informasi lengkap dapat dilihat di laman <http://pildir.polban.ac.id>. (ak).

DIREKTUR POLBAN MENERIMA KUNJUNGAN DARI STEM MULYA SETYA JAKARTA DAN POLITEKNIK NEGERI PADANG



Humas - Direktur Politeknik Negeri Bandung, Dr. Rachmad Imbang Tritjahjono, ST., MT., dan Wakil Direktur Bidang Akademik, Prof. Dr. Ir. Noor Cholish Basjaruddin, MT., menerima kunjungan Pimpinan Sekolah Tinggi Ekonomi Prasetya Mulya Jakarta. Pertemuan ini dihadiri oleh Wakil Rektor II, Prof. Djoko Wintoro, Ph.D., Dekan Sekolah STEM Terapan, Prof. Yudi Samyudia, Ph.D. dan Direktur Keuangan, Mona Sakaria. Kunjungan para pimpinan STEM diterima langsung oleh Direktur Polban, Jumat, 11 Maret 2022. Maksud kunjungan Pimpinan STEM ke Politeknik Negeri Bandung adalah untuk konsolidasi dan koordinasi tentang tata cara dan persyaratan mendirikan perguruan tinggi bidang vokasi/politeknik. Direktur Polban sangat antusias dengan rencana Pimpinan STEM Jakarta untuk mendirikan Politeknik. Menurut Direktur Polban, semakin banyak Politeknik akan semakin membuka peluang dan kesempatan bagi para siswa SLTA/SMK/MA untuk melanjutkan pendidikan tinggi dalam bidang ke vokasian. Mereka tidak perlu lagi ke daerah lain untuk melanjutkan pendidikan tinggi karena di daerah mereka pun sudah ada perguruan tinggi ke vokasian/politeknik. Selanjutnya, Direktur Polban mengatakan bahwa dengan pengalaman selama ini Politeknik Negeri Bandung siap dan bersedia untuk membantu Pimpinan STEM mendirikan politeknik. Pada hari Rabu, 9 Maret 2022, Direktur dan Wakil Direktur Bidang Akademik Polban pun menerima kunjungan dari Politeknik Negeri Padang. Penerimaan tamu dilaksanakan di Ruang Auditorium, It-3 Gedung Direktorat dan dihadiri sebanyak 14 orang staf dosen dan nondosen dari Politeknik Negeri Padang. Kunjungan dari Politeknik Negeri Padang tersebut bertujuan untuk mempelajari dan mengetahui syarat-syarat yang harus dipenuhi sehingga Polban bisa mengubah status dari perguruan tinggi negeri dengan status Satker menjadi perguruan tinggi negeri dengan status Badan Layanan Umum (BLU). Di samping itu, mereka juga ingin belajar bagaimana kiat-kiat Polban bisa mendapatkan penghargaan sebagai Zona Integritas Wilayah Bebas Korupsi (ZI-WBK). (ak)